



CONCLUSIONES DEL INFORME 'ANÁLISIS DE LA SITUACIÓN ECONÓMICA 2022'

Los auditores retrasan a finales del 2023 la recuperación en Castellón



Los auditores señalan a la industria como la actividad más perjudicada por las consecuencias de la guerra en Ucrania.

Falta de liquidez y desabastecimiento, grandes problemas

► El diagnóstico de los auditores no es demasiado halagüeño y estos profesionales se refirieron también a las medidas impulsadas por el Gobierno para mitigar los efectos de la guerra en Ucrania. Así, defendieron que traerán como consecuencia que la inflación se reduzca de 1 a 3 puntos. «Venimos de unos meses con una inflación que ha rozado el 10%, una cifra histórica que está dejando consecuencias a gran escala», recordó Nava, para quien los mayores problemas a los que se enfrentan las empresas son la liquidez y el desabastecimiento de materias primas.

► Aseguran que el crecimiento va a ser «muy inferior» al 4,8% previsto por Funcas

► La industria será el sector más castigado por la subida de los precios de la energía

E. AGUILAR
eagular@epmediterraneo.com
CASTELLÓN

La economía de Castellón tardará más de un año en salir del bache en el que cayó con la irrupción del coronavirus y en el que todavía se mantiene como consecuencia de la guerra en Ucrania. Así lo pronostica el Colegio de Auditores de la Comunitat, que ayer presentó el estudio *Análisis de la Situación Económica 2022* con unas conclusiones claras: la recuperación se iniciará a final de 2023, el crecimiento eco-

nómico será «muy inferior» al 4,8% estimado por Funcas y los concursos de acreedores aumentarán este año hasta un 20 o 30%. Elaborado a partir de una encuesta entre el colectivo de profesionales de la auditoría con más de 350 respuestas, el estudio presenta una radiografía de la situación de las empresas de Castellón, Valencia y Alicante tras la crisis provocada por dos años de pandemia y una guerra en Europa. Según sus conclusiones, aunque muchas de las compañías valencianas que más han sufrido la cri-

sis han puesto la esperanza en el fin de las restricciones contra la pandemia como inicio de la recuperación económica, la invasión rusa de Ucrania ha situado en jaque de nuevo a la economía europea y mundial, y el 70% de los auditores sitúan la recuperación económica a finales de 2023.

«Hace un año, previmos que la crisis podría acabar a finales de 2022, sin embargo, este nuevo escenario en el que nos encontramos ha retrasado un año las previsiones que estimábamos», explicó Rafael Nava, presidente del Colegio de Auditores de la Comunitat.

LA INDUSTRIA, LA MÁS GOLPEADA // Otra de las conclusiones a las que han llegado es que, a diferencia del inicio de la crisis en la que el turismo y la hostelería fueron los

más perjudicados, ahora la industria es la más castigada debido al alza de precios y al desabastecimiento de las materias primas.

Las dificultades económicas, como ocurrió ya en la anterior crisis, se han traducido en problemas de insolvencia en las empresas valencianas. Así, durante el primer trimestre de este año, los concursos de acreedores crecieron en la Comunitat hasta un 10%, y los profesionales de auditoría estiman que se acabará el año con un aumento de hasta el 30%.

«La situación de la Comunidad es especialmente sensible debido al tipo de tejido empresarial existente. Una parte de este incremento del concursos tiene su origen en los procedimientos de personas físicas naturales no empresarios y autónomos», dijo Nava. ≡

INICIATIVA SOLIDARIA

Mercadona participa en la Operación Kilo de primavera

R. D. M.
CASTELLÓN

Mercadona se suma a la Operación Kilo de primavera organizada por la Federación Española de Bancos de Alimentos hasta el 4 de junio. La cadena valenciana pone a disposición de la campaña sus puntos de venta para la recaudación de fondos. Así, en la provincia de Castellón participan más de 30 tiendas, donde los Jefes (clientes) podrán realizar donaciones monetarias, múltiplo de 1 euro, en el momento de la compra al pasar por caja.

Las cantidades donadas se transformarán en alimentos a entregar a cada uno de los Bancos de Alimentos participantes

En Castellón colaboran 30 tiendas y se podrán hacer donaciones hasta el día 4

en la iniciativa solidaria. Mercadona colabora en este proyecto social con el compromiso de animar a los clientes a participar en este evento.

En lo que va de año, la compañía ha donado 36 toneladas de alimentos y productos de primera necesidad a los comedores sociales, bancos de alimentos y otras entidades sociales con los que colabora en Castellón. Esta donación a cierre del mes de abril es equivalente a 596 carros de la compra.

Uno de los compromisos que Mercadona mantiene con la sociedad es compartir parte de cuanto recibe de ella. Con este objetivo, se desarrolla el Plan de Responsabilidad Social, que atiende el componente social y ético a través de distintas líneas de actuación. ≡

ESTUDIO DEL SINDICATO UGT-PV

Los sueldos pactados en convenio aumentan un 2,48% hasta abril

► En los primeros cuatro meses se han firmado en Castellón 33 convenios

E. AGUILAR
CASTELLÓN

Los salarios de los trabajadores de Castellón siguen subiendo, aunque el incremento está muy lejos de la inflación, que en el mes de mayo se ha situado en el 8,7%.

La secretaria de Acción Sindical de UGT-PV publicó ayer un informe que recoge, entre otros datos, el registro de convenios hasta

abril y de su cobertura, la evolución de los acuerdos registrados, los convenios nuevos y revisados o la representación sindical en la negociación colectiva. Así, y utilizando como fuente la estadística publicada por el Ministerio, durante los cuatro primeros meses del año se han registrado en Castellón 33 convenios, que afectan a 17.001 trabajadores, con un incremento salarial pactado del 2,48 %.

En el conjunto de la Comunitat, se han contabilizado 152 acuerdos, con 335.066 trabajadores afectados y un alza salarial del

4,13 %, casi el doble que el pactado en la provincia de Castellón.

Del total del territorio valenciano, 17 han sido convenios de empresa y 35 de otro ámbito, afectando a 13.892 y 321.174 trabajadores, respectivamente. El incremento salarial medio ponderado en los convenios de empresa ha sido del 2,34 %, mientras que en los de ámbito superior se ha situado en el 4,21 %, según UGT-PV.

En España, y hasta el mes de abril, se han registrado un total de 2.037 convenios, con un incremento salarial medio del 2,4%. ≡

JUNTO A HAYA REAL ESTATE

Cajamar vende 730 inmuebles en Castellón

► La campaña incluye pisos, garajes o suelo con rebajas de hasta el 35%

R. D. M.
CASTELLÓN

Grupo Cooperativo Cajamar y Haya Real Estate han lanzado una nueva campaña de venta de inmuebles con descuentos de hasta el 35 %. La oferta comercial, que se mantendrá hasta el próximo 31 de agosto, cuenta con 5.800 inmuebles ubicados en todo el país, de los que 730 se encuentran en Castellón.

La campaña *Pide un deseo* incluye viviendas, garajes y trasteros, locales comerciales, oficinas y suelos en distinto grado de desarrollo. Los interesados en las viviendas incluidas en esta campaña podrán beneficiarse de las condiciones especiales de financiación ofrecidas por la banca cooperativa Cajamar.

En la provincia destaca el edificio General Ducala, en Alcalá de Xivert. Se trata de un inmueble en que se ofertan pisos de 1 a 4 dormitorios y con precios desde los 44.900 euros, cuando antes partían desde 56.200. ≡